

## **Prédication du 24 janvier 2023 : Vêpres semaine de l'unité Pied-Foulard**

**Texte** : Job 5. 11-16 ; Luc 1. 46-55

Rendre grâce, ce n'est pas simplement dire merci, pour un bien reçu. L'action de grâce est davantage l'expression d'une âme comblée au-delà de ses attentes, une âme qui a trouvé son bonheur dans les choses éternelles et non plus simplement éphémères. C'est aussi l'expression d'une âme pleinement consolée, non pas par des biens matériels, mais bien plus encore, spirituels. L'âme comblée par DIEU ne désire plus rien d'autre que demeurer en LUI pour toujours. Avec la rencontre de l'Ange, MARIE a fait à la fois l'expérience de la stupeur, de l'angoisse, mais aussi de l'espérance et de la confiance. Et de cette foi affermie et pleinement convaincue, elle a suivi le don de soi sans réserve ; don l'ayant conduit vers sa cousine ÉLISABETH. Dans cette rencontre où la stérilité avait déjà été vaincue par la fécondité, où la virginité était devenue féconde par la puissance de l'Esprit Saint, seul un cantique d'action de grâce peut mieux exprimer ce que vivent ces femmes comblées de grâce. C'est dans cette optique que raisonnent ces paroles d'action de grâce que l'évangéliste Luc porte à notre attention : « Bienheureuse celle qui a cru : ce qui lui a été dit de la part du Seigneur s'accomplira ! » Alors Marie dit : « Mon âme exalte le Seigneur et mon esprit s'est rempli d'allégresse à cause de Dieu, mon Sauveur, 48 parce qu'il a porté son regard sur son humble servante. Oui, désormais, toutes les générations me proclameront bienheureuse » Luc 1. 46-47

Sœurs et frères, notre vie n'est pas seulement une somme de lamentations ou encore une succession d'échecs, qui nous plongent dans le désespoir et le découragement. Savoir dire "merci", savoir rendre grâce pour un bienfait reçu de DIEU, c'est voir le côté positif de la vie, où quelque chose se réalise en permanence pour nous, même quand nous n'avons pas le cœur attentif ou le regard éveillé pour le voir. Après sa rencontre avec l'Ange, toute la vie de MARIE sera désormais guidée que les paroles reçues de l'Ange. Or, ce sont des paroles qui se déploient et se clarifient dans le temps. Et la Servante du SEIGNEUR doit s'efforcer de rester confiante, sereine, fidèle à son "oui" de départ, au-delà des incompréhensions. Celui qui choisit de vivre son existence, avec le cœur, le regard et les pensées toujours orientés vers le bien et vers ce qu'il y a de positif en tout, connaît moins de frustrations et ne sombre pas facilement dans le découragement, la tristesse et le désespoir. Et une âme contaminée par le bien en permanence, ne se laisse pas corrompre par ce qui est impur. Pour y arriver, n'oublie jamais que l'espérance aide à vivre alors que l'illusion entretient le courage. Pendant l'audience générale au Vatican le 30 décembre 2020, le Pape François disait en la bibliothèque du palais apostolique : « Quand on rend grâce, on exprime la certitude d'être aimé ». Et toi, as-tu conscience d'être aimé par Dieu en Jésus-Christ ? Amen